

Lazismu Muhammadiyah Karanganyar Lauching Tambahan 2 Unit Mobil Layanan Umat

Minggu, 24-12-2017



KARANGANYAR - Pimpinan Daerah Muhammadiyah (PDM) Kabupaten Karanganyar melalui Lembaga Amil Zakat Infaq Shadaqah Muhammadiyah (Lazismu) meluncurkan secara bersamaan Mobil Layanan Umat yang ke-8 dan ke-9 tahun 2017 periode Muktamar ke-47. Kedua mobil layanan umat dari lazismu yang diluncurkan kali ini adalah untuk Kantor Layanan Lazismu PCM Tawangmangu dan Kantor Layanan Lazismu SMK Muhammadiyah 2 Karanganyar.

Launching mobil layanan umat berupa dua unit ambulance dilakukan oleh Sekretaris Pimpinan Pusat Muhammadiyah Agung Danarto dalam rangkaian kegiatan Rakor Triwulan Putaran ke-4 PDM Karanganyar, Ahad (24/12) bertempat di Gedung Serba Guna Balai Desa Karanglo Kecamatan Tawangmangu Kabupaten Karanganyar.

Agung Danarto dalam pesannya pada saat melakukan launching tersebut meminta kepada pengelola agar keberadaan mobil layanan umat ini dapat digunakan untuk kemaslahatan umat. “Gunakan sebaik-baiknya dalam membantu masyarakat demi kemaslahatan bersama” ujarnya sebelum melakukan pengguntingan pita sebagai tanda launching yang disaksikan sebagian jama’ah rakor triwulan.

Sementara ketua PDM Kabupaten Karanganyar Muhammad Samsuri mengatakan jika mobil layanan umat yang dikelola oleh Lazismu ini merupakan donasi dari warga. “Dari Lazismu daerah hanya memberikan dana stimulan sejumlah 25 juta setiap pengadaan mobil oleh kantor layanan, seperti yang dilakukan oleh kantor layanan Lazismu SMK Muhammadiyah 2 Karanganyar ini murni dari iuran guru, karyawan, siswa dan bantuan masyarakat. Tidak ada penggunaan dana dari sekolah, warga dengan penuh antusias dalam waktu tidak lebih dua bulan mobil layanan umat senilai lebih dari 140 juta dapat diwujudkan” kata Muhammad Samsuri.

Ketua Lazismu PDM Karanganyar Munfarid didampingi Bendahara Ahmad Zaky Mustofa ketika ditemui pada acara rakor dan launching mobil layanan umat mengatakan jika saat ini di Karanganyar sudah ada sembilan mobil layanan umat Lazismu. “Sudah ada sembilan mobil dan beberapa kantor cabang saat ini juga sudah mengajukan untuk pengadaan juga, seperti PCM Kebakkramat dan PCM Jaten. Targetnya dalam periode muktamar-47 ini kita harapkan masing-masing PCM mempunyai, minimal ada tujuh belas mobil layanan umat nantinya” kata Munfarid yang juga kepala SMA Muhammadiyah 1 Karanganyar ini.

Pantauan di lokasi rakor triwulan putaran ke-4 tahun 2017 di Karangalo Tawangmangu beberapa mobil ambulance layanan umat yang sudah dilaunching beberapa waktu sebelumnya turut dihadirkan yang ditempatkan dilokasi parkir kegiatan. *(MPI PDM Kra - JOe)*.